
 

 

Site Plan Control Proposal Summary 
Manager Approval, Public Consultation 

 

File Number: D07-12-18-0079 Date:  June 4, 2018 
 Comments due date: July 3, 2018 
Applicant: Luong Thi Nguyen Planner: John Bernier 
Email: chuahieugiang@gmail.com Ward: 22 - South Nepean 
Phone: 613-822-8535 Councillor: Michael Qaqish 

 Owner: Luong Thi Nguyen 

 
Site Location: 
3310 Leitrim Road 
 
Applicant’s Proposal 
The City of Ottawa has received a Site Plan application to construct a place of worship 
addition to the existing detached dwelling.  
 
Proposal Details 
The site is located on the south side of Leitrim Road, east of the Leitrim Road and Bank 
Street intersection.  
 
The site is 1.01 acres with a frontage of 45.05 metres and a depth of approximately 91 
metres. The surrounding areas consist of City owned recreational facilities and open 
spaces. These include football and soccer fields to the east, baseball diamonds to the 
south and the Fred Barrett Arena to the west. To the immediate north and further east of 
the site is the Greenbelt.   
 
The proposal will allow for a 194.47 square metre addition for a place of worship 
consisting of a congregation hall, public washrooms and a community kitchen. The one 
storey addition will be at the rear of the existing dwelling. Part of the existing dwelling 
will remain as living quarters and meeting rooms for Monks. The basement in the 
existing building will be used as storage. The existing driveway will be retained as the 
access point for a new parking lot to the east of the place of worship. There will be 
statue and a small Columbarium at the northeast corner of the site at the front of the 
parking area. At the rear, a large patio area is proposed as well as a pond which is a 
part of the storm water management system.  
 
Related Planning Applications 
N/A 
 
Roadway Modifications  
N/A 
 
 



 

 

Timelines and Approval Authority 
The “On Time Decision Date”, the target date upon which a decision on the application 
is to be rendered by the Planning, Infrastructure and Economic Development 
Department, via delegated authority, is July 31, 2018. 
 
How to Provide Comments: 
For additional information or to provide your comments go through Ottawa.ca/devapps 
or contact*: 
 
John Bernier 
Planner 
Development Review, South 
110 Laurier Avenue West, 4th floor 
Ottawa, ON  K1P 1J1 
613-580-2424, ext. 21576 
Fax No.:  613-580-2576 
John.Bernier@ottawa.ca  
  
*Please provide comments by July 3, 2018. 

mailto:John.Bernier@ottawa.ca


 
 

 

 

Résumé de la proposition de réglementation du plan d’implantation 
Approbation du gestionnaire, Consultation publique 

 

No de dossier : D07-12-18-0079 Date : 4 juin 2018  
 Date d’échéance des commentaires : 

3 juillet 2018 
Requérant : Luong Thi Nguyen Urbaniste : Mélanie Gervais 
Courriel : chuahieugiang@gmail.com Quartier : 22 - Gloucester-Nepean-Sud 
Téléphone : 613-822-8535 Conseiller : Michael Qaqish 

 Propriétaire : Luong Thi Nguyen 

 
Emplacement   
3310, chemin Leitrim 
 
Proposition du requérant 
La Ville d’Ottawa a reçu une demande de réglementation du plan d’implantation en vue 
de la construction d’un lieu de culte en rajout à une habitation isolée existante.  
 
Détails de la proposition 
L’emplacement visé est situé du côté sud du chemin Leitrim, à l’est de l’intersection du 
chemin Leitrim et de la rue Bank.  
 
L’emplacement de 1,01 acre a une façade de 45,05 mètres et une profondeur d’environ 
91 mètres. Dans les alentours se trouvent des installations récréatives appartenant à la 
Ville et des espaces verts. Parmi ces installations, mentionnons les terrains de football 
et de soccer à l’est, les terrains de baseball au sud et l’aréna Fred-Barrett à l’ouest. 
Immédiatement au nord et plus loin à l’est de l’emplacement s’étend la Ceinture de 
verdure.  
 
Il est proposé de construire un rajout de 194,47 mètres carrés qui abritera un lieu de 
culte comprenant une salle de réunion pour la congrégation, des toilettes publiques et 
une cuisine communautaire. De plain-pied, le rajout s’ajoutera à l’arrière de l’habitation 
existante. L’habitation servira en partie de local d’habitation et de salles de réunion pour 
des moines. Le sous-sol du bâtiment existant servira d’entrepôt. L’entrée de cour 
actuelle servira d’accès à un nouvelle aire de stationnement du côté est du lieu de culte. 
Une statue et un petit columbarium seront aménagés à l’angle nord-est de 
l’emplacement devant le parc de stationnement. À l’arrière, une grande terrasse est 
prévue ainsi qu’un bassin qui fera partie du système de traitement des eaux pluviales.  
 
Demandes connexes de planification 
S.O.  
 



 

 

Modifications à la chaussée 
S.O.  
 
Calendrier et pouvoir d’approbation 
La « date de décision en temps voulu », c’est-à-dire la date limite à laquelle la Direction 
générale de la planification, de l’infrastructure et du développement économique rendra, 
par délégation de pouvoir, une décision relativement à la demande, est fixée au 
31 juillet 2018. 
 
Soumission de commentaires 
Pour obtenir des renseignements supplémentaires ou faire part de vos commentaires, 
veuillez consulter Ottawa.ca/demdam ou communiquer avec* : 
 
Mélanie Gervais 
Urbaniste 
Examen des projets d’aménagement, Sud 
110, avenue Laurier Ouest, 4e étage 
Ottawa (Ontario) K1P 1J1 
613-580-2424, poste 24025 
Télécopieur : 613-580-2576 
Melanie.Gervais@ottawa.ca  
 
*Veuillez présenter vos commentaires d’ici le 3 juillet 2018. 
  

mailto:Melanie.Gervais@ottawa.ca


 

 

Location Map/ Carte de l’emplacement 

 



 

 

Street-level View/ Vue au niveau de la rue 
 

 


